

# 地域の課題

# 状況報告

区内には、地域の皆様が生活のなかで感じる「不便・キケン・改善して欲しい」箇所が多く存在します。皆様の声を区に要望し、働きかけ、改善に向けた進捗を報告いたします。

## 補助138号線橋梁新設について

### 事業化された区間



**選** 拙公約で掲げさせていただいたおりました南水元の橋梁新設について**一步前進**です。

令和3年11月25日、葛飾区が都市計画道路補助第138号線（南水元西）を事業化しました。

この路線は、葛飾区と足立区を結ぶことで、水元地域の利便性と安全性を大きく向上させる大変重要な道路です。今回、葛飾区が事業化したのは、図面に示した235mの区間です。ここから西側の区間については、葛飾区と東京都が様々な検討を進めており、令和4年1月からは測量作業を開始するなど事業化に向けて進めています。

これからも、都市計画道路の整備に向けて葛飾区の後押しをしていくことで、皆さんのが便利で安心して暮らせるように、水元地域の基盤整備を推進していきます。

文教委員長という重責を担うにあたり葛飾の子供たちのより良い教育環境の整備に全力を尽くすとともに、都市基盤整備についてもしっかりと取り組んで参りたいと思います。

